



Section Euro allemand

Sommaire

- Jumelage
- Un atout
- L'allemand autrement
- Bonnes perspectives pour l'avenir
- Les appréciations des élèves

Jumelage

Le professeur de la section euro allemand a pu nous mettre en contact avec des élèves allemands.

Il en découle un échange épistolaire entre élèves. Des activités ludiques et interdisciplinaires sont organisées.

Un atout

Il s'agit d'échanges oraux et écrits pour des élèves motivés et ambitieux. Une sélection se fait à l'inscription afin que le groupe n'excède jamais 20 élèves. L'apprentissage de la langue de Goethe se fait aisément. Les élèves progressent et élargissent leurs connaissances. Grâce à cette option, les connaissances s'élargissent et s'approfondissent. L'option démarre en classe de 4^{ème} et se poursuit automatiquement en troisième.

De bonnes perspectives d'avenir



Ce cours d'allemand favorise les chances d'emploi dans les pays germanophones. Il faut savoir que la rémunération est plus importante dans les pays germanophones. La langue allemande est un atout majeur, à l'avenir, de surcroît dans notre secteur frontalier.

Les appréciations des élèves

Canavar Kenan : « J'apprécie beaucoup le programme que nous propose Mme Lang. Les activités que nous faisons sont ludiques et instructives ! »

Afrikyan Hélène : « Je trouve que les cours que nous faisons sont très intéressants ! Les choses que l'on apprend m'aident beaucoup dans les autres cours d'allemand LV1. »

Tang Lucas : « Je ne regrette pas d'avoir choisi l'allemand section européenne allemand, c'est très cool ! »



Plaquette réalisée par:
Kenan Canavar, Lucas Tang
et Adam Abboud